

Freundeskreis hilft

Fast 1600 Euro Spenden für Obdachlose

Garmisch-Partenkirchen

Rolf Adler, bis 2017 Diakon im Pfarrverband Partenkirchen und Oberau, hat vor drei Jahren, am Vorabend von St. Martin, mit 17 Gleichgesinnten den Freundeskreis Obdachlosenhilfe GaPa gegründet, der heute 72 Mitglieder zählt. Nun hat der Verein in St. Martin in Garmisch eine Steirische Harmonikamesse mit einer Musikgruppe aus Reutte organisiert und am Ende an den Ausgängen Spenden gesammelt, die der Obdachlosennotunterkunft in den Loisachauen 17 zugute kommen sollen. Hier werden das ganze Jahr über saubere Matratzen und Bettwäsche benötigt. Ziel der Obdachlosenhilfe ist es, die Marktgemeinde in diesem Bereich finanziell zu unterstützen: „Wenn der Elektroherd kaputt ist oder der Trockner nicht mehr geht, dann schicken wir den Kundendienst auf unsere Rechnung hin“, erzählt Adler.

Im Schnitt ist die Obdachlosennotunterkunft in den Loisachauen mit etwa 15 bis 17 Personen belegt, allerdings werden im Laufe eines Jahres über 70 Männer und Frauen von Sozialarbeitern des katholischen Männerfürsorgevereins München vor Ort betreut und versorgt. Jetzt kamen 1461,60 Euro zusammen. **PETER KRININGER**



Steirische Harmonikamesse für einen guten Zweck: Musiker aus Reutte spielen in St. Martin in Garmisch und unterstützen den Freundeskreis Obdachlosenhilfe .

KRININGER